

高鍋ロータリークラブ 会報



会 長 石 田 喜 克
 副会長 武 末 喜久治
 幹 事 岩 切 洋
 例会日 毎週木曜日 12:30~13:30
 例会場 ホテル泉屋 2F
 事務所 宮崎県児湯郡高鍋町大字北高鍋 1368-4
 ホテル泉屋内 TEL/FAX 0983-21-1636

<p>第 1835 回 平成 26 年 5 月 22 日プログラム</p> <table border="0"> <tr><td>1. 点 鐘</td><td>7. BOX披露</td></tr> <tr><td>2. ロータリーソング</td><td>8. 各委員会報告</td></tr> <tr><td>われらの生業</td><td>9. 明倫賞授賞式</td></tr> <tr><td>3. ビジター・ゲスト紹介</td><td>10. 次週例会案内</td></tr> <tr><td>4. 会長の時間</td><td>11. 点 鐘</td></tr> <tr><td>5. 幹事報告</td><td></td></tr> <tr><td>6. 出席報告</td><td></td></tr> </table>	1. 点 鐘	7. BOX披露	2. ロータリーソング	8. 各委員会報告	われらの生業	9. 明倫賞授賞式	3. ビジター・ゲスト紹介	10. 次週例会案内	4. 会長の時間	11. 点 鐘	5. 幹事報告		6. 出席報告		<p>2730 地区ガバナー 大迫 三郎 中部分区ガバナー補佐 尾崎 敏弘 第 2730 地区テーマ 『職業奉仕の実践』『感動』 高鍋ロータリークラブテーマ 『みんなで力を合わせて行動を』 5 月の月間テーマ 次年度準備月間</p>
1. 点 鐘	7. BOX披露														
2. ロータリーソング	8. 各委員会報告														
われらの生業	9. 明倫賞授賞式														
3. ビジター・ゲスト紹介	10. 次週例会案内														
4. 会長の時間	11. 点 鐘														
5. 幹事報告															
6. 出席報告															

<p>本日の例会案内 *明倫賞授賞式 佐藤秋治様 *外部卓話 *例会終了後プログラム委員会</p>	<p>次週例会案内 ; 5 月 29 日 (1836 回) *地区協議会報告 *会員職業卓話 *100 万ドル</p>
--	--

第 1834 回 例会内容

■会長の時間

副会長 武末喜久治君



皆さんこんにちは。本日もまた次期会長の練習ということで石田会長のはからいにより会長の時間をいただきました。今頃飛行場のロビーでビールを飲んでくつろいでいることでしょう。

さて、本日は地区の補助金をいただき石田年度に計画し 5 月 24 日 (土) に蚊口浜で実施される障害者サーフィンとタグラグビーについてこのプロジェクトの説明と参加のお願いをさせていただきます。

このプロジェクトの目的はサーフィン・タグラグビーを通じて障害者、引きこもりの青少年の健全育成及びリーダー育成を行う事によって健全な地域社会を作る一助とする事です。

サーフィンの例としては、イギリスで心の病気や憂鬱を抱える若者のためのサーフセラピーというプロジェクトが効果を上げているということです。その名も「サーフセラピー」といいます。「ウェーブ・プロジェクト」という団体によって運営されており、8 歳から 21 歳迄の、うつや自閉症を抱える人や大切な人を亡くしてショック

を受けている人にひらかれています。

参加する若者にはボランティアがつき、海の中と外の両方で 1 対 1 の指導をしてくれるそうです。参加者はサーフィンを楽しみながら技術が向上することで、心の不安を取り除き自信をつけて生活の質を上げるというセラピー効果がみられるということです。心や感情と、身体的な活動とは深くリンクしているという指摘もあります。

参加者のひとりに ADHD (注意欠如多動性障害) の障害を持っている青年がいて 5 回のレッスンを通じて、自分に自信がつき「友達をつくるのが楽しくなりました。以前は自分が恥ずかしくていつもみんなの後ろで、陰で隠れているようなところがありました」と言います。

(ADHD とは遺伝要因や脳の後天的原因による病気だそうで、細かい事に注意を払えないという注意力の欠如や注意を持続できない、周囲の刺激に気が散る、また活動の過剰で、絶えずせわしく動き回る、体の一部をくねくね、もじもじ動かしたり多弁などの症状だそうです。また物を破壊する、順番を待てない、人の妨害や邪魔になる、質問を聞き終えないで出し抜けて答えるなどとして現れるそうで幼児期からみとめられ集団生活の場で初めて気づくということです。ADHD の人は自分の意欲や感情をコントロールして何かをやり遂げることが困難で、バランス良く日常生活をおくることも苦手だそうです。

ADHD の症状の一部は大人になっても残るそうで。うっかりミス、そそっかしい、忘れ物が多い、長続きしない、

家事がうまくできない、毎日の決まった作業ができない・・・などなど。ADHD な大人のこういった特徴は、「性格」というにはちょっと日常生活への影響が大きすぎます。周りからは「やる気がない」「怠け癖」などと思われがちで、誤解されたり非難されたりするのが辛いところです。仕事では「ミスが多くて戦力にならない」「良い人なのだけどもあてにならない」という評価も受けたりするそうです。)サーフィンセラピー効果は医師の調査でも実際に効果を確認していてレッスン受講の前後に100の質問に回答してもらい、その結果大半の参加者に自信、自尊心、生活の向上がみられたということです。

高鍋には以前高鍋クラブでも表彰しました、特定非営利活動法人児湯・高鍋ライフセービングスポーツクラブというプロサーファーの東川泰明氏が主催する団体があります。当ロータリークラブでもイギリスでのユニークな取り組みを参考にし、また児湯・高鍋ライフセービングスポーツクラブの協力を得て障害者やひきこもりの若者、ADHD といわれる若者等にこのプロジェクトを受講してもらい健全な地域社会を作る一助に取り組みたいと考えます。5月24日(土)に高鍋町蚊口浜にて実施の予定です。同じ会場でラグビーも行います。同じように競技の楽しみやチームの一員としてプレーする事で団体競技の中の個人の大事さを理解してもらいひいては社会の一員としての自覚が育ってもらえるようなプロジェクトにしたいと思っています。

高鍋ロータリークラブの主催で行う行事です。
是非皆さんのご参加御協力をお願い致します。



米山奨学生 顔 明敏 様

■BOX披露

親睦活動委員長 木浦亨英君

<ニコニコ・財団・米山BOX>

岩切洋君 ようこそいらっし
ゃいませ！顔明敏君をお迎
えして。

橋口清和君 誕生祝のお返し
として。

函師義孝君 顔明敏君をお迎
えして。ようこそ高鍋ロータリークラブへ。

藤本範行君 大相撲夏場所、初めてマゲを結った遠藤が
鶴竜を敗って金星をあげたので嬉しいです。

米山奨学生の顔明敏さまようこそ高鍋ロータリークラ
ブへおいでくださいました。歓迎致します。

坂田師通君 久しぶりに国際学会(京都)に参加しまし
た。勉強になりました



■出席報告

出席委員長 野田俊一君

出席状況 (5/15)

会 員 数	48名
出席会員数	37名
ホーム出席率	78.72%
前々回修正出席率	95.65%



■幹事報告

幹事 岩切 洋君

<文書案内>

- *日本事務局より次年度役員
の報告について
- *国際ソロプチミスト高鍋
創立20周年記念式典の
お礼
- *会員データ更新の件



■会員職業卓話

木村貞夫君

有) きむら おぐら高鍋店

心に描いた夢は 必ず実現する。

夢は大きく 根っこは深く

経営理念

1. 人の魅力
2. 料理の魅力
3. 店の魅力

笑顔の心・10か条

おぐらの価値ある
社員と魅力ある社
員・20か条



国際奉仕委員長 函師君



副SAA 藤本君

<情報の広場>

このコーナーでは、親睦に役立つ情報を常に募集して
います。

<クラブ会報委員会より>

木村君の卓話、心に響きました。本当にありがとうご
ざいました。